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① 榎の鼻土地区画整理地内に建設予定の大型商業施設について 

２９年度開業予定の大型商業施設について、町民もまた近隣市町の住民も開業に大

きく期待をよせているところですが、その概要についてはほとんど知らされていな

い状況にあります。詳細については公表できないところもあるかとは思いますが、

次の点についてお伺いします。 

（１）開業時期についてお伺いします。 

（２）施設の概要についてお伺いします。 

（３）渋滞対策についてお伺いします。 

② 子どもの遊び場について 

本町は第９次総合計画にも示されているように、まちづくりのコンセプトとして

「子どもを育てたくなるまち」を将来ビジョンとして掲げております。しかしなが

ら、子どもと共に休日等ゆっくり過ごせる遊び場が少ないように思われます。自然

に囲まれていても、河川公園も海で子どもが遊べる場所もありません。また、総合

運動公園には、遊具はありますが、親子で何度も訪れたいと思うような施設ではな

いように感じられ、諫早市や他の市町村まで出かけている人が多いようです。そこ

で次の点についてお伺いします。 

（１）子どもの遊び場について、何か計画されていることはあるのかお伺いします。

（２）総合運動公園の遊具を今後変更や改善される予定はあるのかお伺いします。 


